



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/41675

03/12/2018

115440

AUTOR/A: SORLÍ FRESQUET, Marta (GMX)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que en el tramo Castellón-Valencia, hasta el momento, ADIF ha instalado el tercer carril en la vía lado montaña desde Valencia a Sagunto y en la vía lado mar entre Sagunto y Castellón (en servicio desde el 23 de enero de 2018). Actualmente, está en ejecución la instalación del tercer carril en la segunda vía (vía lado mar entre Valencia y Sagunto y lado montaña entre Sagunto y Castellón).

En estos momentos, se encuentra en redacción el Estudio Informativo del nuevo tramo Valencia-Castellón, que será sometido a Información Pública, momento en el que se podrá conocer los trazados y sus principales características.

Madrid, 14 de febrero de 2019